

**Neue Hauptamtliche für den zukünftigen
Pastoralraum und die Leitung:
UNTERWEGS...**

„Unterwegs in eine neue Zeit, ...in der ein Glaube uns zusammenhält“ – Diese Liedzeilen beschreiben nicht nur die großen Herausforderungen der Kirche, sondern führen mich, Gerlinde Lohmann, als Gemeindereferentin auf neue Wege nach Eschweiler.

*Von Gerlinde Lohmann
1. Aug. 2024*



Seit über neun Jahren arbeite ich mit ehren- und haupt- amtlichen Mitgliedern im Modell der Gemeindeleitung in Gemeinschaft im Nord-Westen von Aachen. In dieser Zeit der Umbrüche galt es, Gemeinde neu zu gestalten und gemeinsam Verantwortung zu tragen.

Ab dem 1. September werde ich meine Stelle in Aachen reduzieren und mit 50 % im Leitungsteam der katholischen Kirche in Eschweiler mitarbeiten.

Gebürtig komme ich mitten aus dem Ruhrgebiet, bis es unsere Familie beruflich in den Raum Aachen (Kohlscheid) verschlagen hat. Ich bin leidenschaftlich gerne zu Fuß unterwegs - besonders in den Ferien. Dann wandern wir Schritt für Schritt auf einem alten Pilgerweg - mit dem Ziel Rom.

Ich freue mich, Sie kennenzulernen und mit Ihnen unterwegs zu sein in eine neue Zeit.

Gerlinde Lohmann (Gemeindereferentin)